

Rusia envía más ayuda humanitaria a Gaza



Rusia ha entregado a la población gazatí cientos de toneladas de alimentos, medicinas, ropas y otros artículos, en vuelos anteriores. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 24 ene (RHC) El Ministerio de Situaciones de Emergencia de Rusia comunicó este miércoles, desde Moscú, que un avión Il-76 entregará 30 toneladas de ayuda humanitaria a los habitantes de la Franja de Gaza en el aeropuerto de la ciudad egipcia de El-Arish.

“A bordo del avión se encuentran alimentos y productos de higiene personal para continuar con nuestra ayuda humanitaria a las víctimas del conflicto en esa zona”, subrayó el mensaje.

El próximo lote de ayuda humanitaria rusa se entregará en territorio egipcio a representantes de la Media Luna Roja Egipcia. Luego, se enviará a los residentes en el enclave costero palestino.

Desde el comienzo del estallido del reciente conflicto israelí-palestino, 18 vuelos de Rusia entregaron unas 420 toneladas de alimentos, medicinas, ropa y otros artículos de primera necesidad para la población gazatí. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba